

**Deutschlands bester Fachinformatik-Azubi kommt aus der Wortmann-Gruppe Detmold - Philipp Röring als bundesbester Azubi des Jahrgangs 2019 im Ausbildungsberuf Fachinformatiker Anwendungsentwicklung vom DIHK in Berlin geehrt -**

Detmold den 11.12.2019 – Seine Azubi-Kollegen gratulierten begeistert: „Läuft bei Dir!“, um es in der Jugendsprache wieder zu geben und Philipp Röring antwortet bescheiden: „Ja, ich habe da so eine Auszeichnung von der IHK bekommen.“ Mit seiner außergewöhnlichen Leistung schaffte es Philipp Röring bis auf das oberste Siebertreppchen beim Deutschen Industrie- und Handelskammertag und wurde im Rahmen der offiziellen Preisverleihung der Bundesbesten Azubis in Berlin am 09.12.2019 mit dem ersten Platz in seinem Ausbildungsberuf belohnt.



Eine hohe Identifikation mit dem Unternehmen gepaart mit viel Engagement zahlt sich aus, wie Philipps Werdegang bei Wortmann zeigt. „Er überzeugte uns mit seinen außergewöhnlichen Leistungen und seiner Leidenschaft für das Programmieren, so dass wir gern seinem Wunsch nach einem dualen Studium im Bereich angewandte Informatik mit uns als Partnerunternehmen entsprochen haben.“ so Fritz Haubrich, Head of IT der Wortmann-Gruppe, Detmold. Nach seinem erfolgreichen Abschluss der Ausbildung zum Fachinformatiker bei Wortmann wurde er als Anwendungsentwickler in der IT eingestellt und konnte zwischenzeitlich sein duales Studium „Angewandte Informatik“ mit Wortmann als Partnerunternehmen an der FHDW Paderborn beginnen.

Die Geschäftsführung, die IT-Ausbilder sowie Kolleginnen und Kollegen gratulierten Philipp Röring zu diesem besonderen Erfolg und wünschten ihm für seinen weiteren Werdegang nur das Beste.

Die gezielte Entwicklung und Förderung von Nachwuchskräften ist seit Gründung von Wortmann ein wesentlicher Bestandteil der langfristigen Erfolgssicherung. Entscheidendes Know-how in die nächsten Mitarbeitergenerationen zu tragen, ist dabei ein priorisiertes Ausbildungsziel. Umso mehr freut es die Geschäftsführung der Wortmann-Gruppe, wenn ihre Auszubildenden zu den Besten der Besten gehören und damit die Firmenphilosophie des Gründer-Unternehmers Horst Wortmann: „Immer ein bisschen mehr zu tun, als der Wettbewerb“ in die Zukunft tragen. Dass die Ausbildung bei Wortmann hohen Qualitätsansprüchen genügt, wurde im Rahmen einer Studie des Wirtschaftsmagazins „Capital“ einhellig bestätigt. Die Auszeichnungen als „Beste Ausbilder Deutschlands“ mit der Note „sehr gut“ in der Kategorie „Ausbildung“ und „Duales Studium“ in der Ausgabe 11/2019 zeigen deutlich: Bei Wortmann macht man in Sachen Ausbildung vieles richtig und ist bestens für die Herausforderungen der Zukunft hinsichtlich des demografischen Wandels sowie des Fachkräftemangels gerüstet.

Detmold, den 11.12.2019

**Kontakt:**

Wortmann Schuh-Holding KG  
Personalmanagement  
Klingenbergstraße 1-3  
32758 Detmold  
E-Mail: [career@wortmann.com](mailto:career@wortmann.com)